



Carla

*Alle sagten: „Das geht nicht!“ Dann kam einer, der wusste
das nicht und hat es einfach gemacht.*

UNBEKANNT

Zuständigkeitsbereiche

Organisation des Online Workshops für Dyskalkulie und die Mitorganisation der Sommer- bzw. Winterworkshops.

Ich heiße Carla,

bin 22 Jahre alt und habe Dyskalkulie. Meine Schulzeit war keine leichte Zeit. Zum einen durch den fehlenden Nachteilsausgleich in Bayern und zum anderen durch das Unverständnis/Unwissen vieler Lehrkräfte.

In der 2. Klasse, im Alter von 8 Jahren, fielen die ersten Schwierigkeiten im Bereich Mathematik auf. Ich rechnete immer noch mit den Fingern, war in Mathe im Vergleich zu anderen Fächern wesentlich leistungsschwächer. Die damalige Lehrkraft meinte, die Schwierigkeiten würden sich verwachsen und im Laufe der Zeit von allein besser werden. Doch dem war nicht so. Im Alter von 9 Jahren, in der 3. Klasse, veranlassten meine Eltern eine Diagnostik bei einer Psychiaterin, gegen den Rat der Lehrerin.

Diagnose: Dyskalkulie

Doch durch die bereits anhaltenden schlechten Leistungen, entwickelte ich starke Selbstzweifel und im Folgenden eine Depression.

Durch die Unterstützung meiner Eltern, Psychotherapie, vielen Nachhilfestunden und der Lerntherapie zu Beginn, konnte ich 2019 mein Abitur erfolgreich beenden.

Im September 2019 begann ich mein Logopädie-Studium, welches ich 2023 mit einem Bachelor abschließen werde. Als Sprecherin möchte ich für Gerechtigkeit, Aufklärung und im Bereich Dyskalkulie vor allem für einen Nachteilsausgleich kämpfen.

Carla

JA@bvl-legasthenie.de